

伝言板

狭山ささえあい福祉公社に自動車を寄贈

9月20日、自動車
総連・全国本労働
組合連合会埼玉地方
協議会(吉沢邦雄議
長)から、(財)狭山さ
さえあい福祉公社に、
車いすを利用するか
たが楽に乗降できる



よう、電動いすが装備された自動車が寄贈されました。今後は、日ごろ自由に外出できなかった会員の外出支援に活用されます。

消防本部からの報告

9月の火災件数3件(建物2件、車両0件、その他の火災1件) 救急出動件数331件 搬送人員314人

今月の同時配布
議会だより TEA TIME

人口と世帯

外国人登録を含む。()内は前月比
平成11年10月1日現在
男女 83,062人(6人の増)
79,646人(5人の増)
合計 162,708人(11人の増)
世帯 59,791世帯(63世帯の増)

市の位置と面積

位置は狭山市役所)
東経139度24分54秒8665 北緯35度50分59秒6835
面積49.04平方キロメートル 海拔77.2メートル

狭山市市民郷土愛護会への入会について

このたび、狭山をこよなく愛した先人遺徳を継承するため、市民による狭山市市民郷土愛護会が発足しました。本会の目的は、狭山市民の郷土を愛する気持ちを一層強固なものに築き上げるとともに、21世紀を担う子どもたちに語り伝えていくことです。主な活動内容は①狭山市の偉人伝の企画②文化財の保護ならびに市民への啓発など、本会の目的達成のために必要なこと。狭山市に在住、在勤のかたを会員とします。入会を希望するかたはご連絡ください。

問い合わせ狭山市市民郷土愛護会会長・原 晋也さんへ
☎953-8707

11月の狭山ケーブルテレビ

ニュース9(見逃したら土・日曜日の「ニュース9×4」)
市制施行45周年記念式典 さやま大茶会 産業祭 県民の日の
行事 ヘルシーフェスティバル ほか
ちゃっぴいアワー(トークとリポートそして情報)
お茶!狭山茶再発見フェア(11月4日~10日) 世界でたった4羽
のコキンチョウ登場!(11日~17日) は~いお手紙です!(18日
~24日)

お茶飲みにきま専科(トーク番組)
10月28日~11月3日...関口重夫氏(歌こそわが人生) 4日~10日
...古田恵美子氏(ナメクジが生きのびてきた知恵) 11日~17日...

申し込み・問い合わせ・ダビング依頼...狭山ケーブル
テレビ(株) ☎0120-340-379か企画・制作部へ ☎956-5630
Eメールs cat@jnc.ne.jp http://www.jnc.ne.jp/s_cat/

西野一好氏(青少年の健全育成を願う) 18日~24日...山城三千代
氏(経糸と緯糸の出会い) 25日~12月1日...布瀬直次氏(サッカー
FIFA国際主審)

ちゃっぴい撮影隊参上!(毎日午後3時、全国地域番組ほか)
市制施行45周年イベントを放送
S-CAT案内(チャンネルいろいろ。プレゼントを用意)
狭山市ホットインフォメーション(市役所からの情報)
ファロスクラブ(税金についてのアドバイス)
近隣CATV(所沢・入間...金・土・日曜日 川越...月・火曜日 飯能...水・木曜日)
NEWHIT JUMP!!(話題のアーティストが登場する音楽番組)

ちゃっぴい9からのお知らせ

ニュース9×4では、これから公開される審議会の情報をご紹介
します。ちゃっぴい撮影隊参上!の市制施行45周年記念イ
ベントでは、13日~19日にBSジュニアのど自慢予選、18日~24日
に記念式典とBSエアロピックを放送します。BSジュニアのど自
慢の本選は、衛星第2テレビで25日、20時~20時55分に放送され
ます。ケーブルテレビなら15チャンネルでお楽しみください。

お・茶・番・る・ま・ち

SAYAMA
CITY
さやま

【狭山市広報/お知らせ版】 VOL.340

発行日/平成11年10月25日(毎月10・25日発行)
発行/狭山市
編集/狭山市企画総務部広報課
〒350-1380 埼玉県狭山市入間川1-23-5
TEL042-953-1111(内線7161)
FAX042-954-6262 テレホンガイドさやま ☎0120-460-380
ホームページhttp://www.city.sayama.saitama.jp/

編集後記

小学校の運動会取材しました。足の遅かった私は、徒競走の直前、泣きそうな気分でドキドキしていたことを思い出しました。さて、午前の部が終わり「待ちに待ったお弁当タイム!」と思ったら...何か様子がおかしい。子どもたちは一斉に教室へ。「あれ?」と思う間もなく、それまでとても熱心に観戦していた保護者の皆さんも、三々五々、ご飯を食べに行ってしまったのです。校庭は秋空の下、いっとき静かになりました。私が子どものころは親戚中が運動会にやってきて、大勢で重箱に入ったお弁当をパクついていたものですが、今は親御さんが来られない子も多く、みんな一緒に教室で食べるのだとか。「親が来られない子は友だちのお家と一緒に食べていたのに、今はそうもいかないのかな。」と、運動会が一番のお楽しみがなくなってしまった気がして、ちょっと寂しい一日でした。み